

Challenge Junod

27 mars 2004

Organisation : Bois-de-la-Bâtie

Les savoyards raflent la mise à Genève !

Participation de qualité à l'occasion de l'édition 2004 du Challenge Junod. Sont notamment représentés la France voisine avec 6 triplettes, le Valais, Fribourg et bien entendu Genève avec 13 équipes. Au terme d'une journée de sport où le fair-play était bien présent, les organisateurs tiennent à remercier tous les joueurs pour leur participation en leur donnant rendez-vous en 2005.

Classement final

- 1er Gaillard – F**
Géroudet G. – Dimur P. – Tardy
- 2^{ème} Le Salève – F
3^{ème} Sardagne Messy I - F
4^{ème} Bois-de-la-Bâtie
5^{ème} Sportive de Mategnin
6^{ème} Annecy – F
7^{ème} La Plainpalaisienne
8^{ème} Madagascar
9^{ème} Sardagne Messy II - F

suivent dans l'ordre Troinex, Cluses-F, Les Pointeurs Meyrinois, Euroboules, Thônex, La Genevoise, Le Camp, Les Taxis, La Vallée, Valais, Boule d'Argent, La Platrière, La Gauloise, Les Falaises et l'Onésienne.

C'est avec regret que nous avons appris le décès de
Francisco CARVALHO,
Membre de la Pétanque du Bois-de-la-Bâtie

**Vous les organisateurs,
vous souhaitez certainement que les
résultats des concours que vous
organisez figurent dans La Petite
Gazette des pétanqueurs genevois ...**

**Pour ce faire, nous attendons vos
commentaires, résultats et photos par
mail à l'adresse électronique suivante :**

boulequiroule@geneve-petanque.com

Coupe d'Europe 2004 Sélectif national

Fin mars 2004

La pétanque genevoise aura donc l'honneur de représenter la Suisse à l'occasion de l'édition 2004 de la Coupe d'Europe des clubs. En effet au terme d'une étonnante et inédite confrontation fribourgo-genevoise, la pétanque La Genevoise s'est logiquement qualifiée au détriment de la pétanque La Broyarde.

Demi-finales : La Broyarde - Fribourg, bat
Le Camp - Genève 4 à 3
La Genevoise - Genève, bat
Bulle - Fribourg 4 à 1

Finale : **La Genevoise - Genève**, bat
La Broyarde - Fribourg 4 à 1

Ont participé à ces parties de qualification P.Sapey, M.Casagrande, Laetitia et Luc Camélique, O.Fornierod et P.Basting.

Quatorze pays et quinze équipes participent cette année à cette coupe d'Europe ce qui montre l'intérêt suscité par cette compétition. En plus de la Suisse sont notamment présents l'Allemagne, la Belgique, l'Italie. La France, vainqueur de la dernière édition est représentée par le tenant du titre Montpellier (sans Foyot ni Schatz partis sous d'autres cieux) et Nice avec ses nouvelles recrues, les deux Philippe, Quintais et Suchaud. Cherchez les favoris ... !

13ème Critérium International Jeunes

3 et 4 avril 2004

Organisation :

Association Cantonale Genevoise de Pétanque

Coup de maître pour l'Allier. En effet cette équipe s'impose à l'occasion de sa première participation à notre critérium. C'est cependant de justesse qu'elle s'inscrit en tête du classement puisque la Suisse 2 termine à égalité de points, départagé à la confrontation directe. Belle performance de Suisse 1, de l'Ain et de Genève qui prennent les places d'honneur.

Un regret avec l'absence de dernière minute de deux équipes pourtant inscrites. Une plus grande rigueur dans la préparation semble nécessaire si nous voulons éviter de ne devoir accepter à l'avenir que les équipes inscrites par écrit dans les délais fixés par les organisateurs et ayant réglé préalablement leur finance d'inscription.